

みんなでおたおう！



10:00-11:40

## 第3回スポーツめんこ 「デングリー」大会in歌津

※参加者募集中。当日10:00から受付予定。

12:00-13:30

## 結まーるポストくんコンサート

南三陸合同バンド、町内はきこい踊り、  
町民劇「おけーり、うたつのポストくん」、  
BEGIN、工藤寅太郎、サンシンズジュニア、  
スパリゾートハイアシズ・ダンシングチーム「フラガール」



BEGIN

工藤寅太郎

サンシンズジュニア

ポストくんバレード

スパリゾートハイアシズ・ダンシングチーム「フラガール」

みんなでおどろう！

第3部  
18:40-19:45

## 大盆踊り大会

19:45-20:30

## 第4部 夢メッセージ花火2015

※天候不順等による延期の場合、8月9日(日)19:45-20:30

## 開催にあたって

歌津のポストくんが結ぶ心の輪

2012年12月28日、西表島の郵便局に立つのポストが流れ着きました。なんと、このポストは東日本大震災の大津波によって流された、南三陸町郵便局の郵便ボストであることがわかりました。ポストは1年9か月もの間太平洋上を漂い、遠い南の西表島に流れ着いたのです。このことは全国の人々に驚きと感動を与ました。



西表島にたどり着いたとき、ポストの中に手紙は入っていました。長い時間をかけてどこを旅してきたのでしょうか？ハイまで行ったのでしょうか？あるいは、遠くアメリカ大陸まで行ったのかしれません。旅の途中、どんな仲間たちとの出会いがあつたのでしょうか？そして、旅を通してポストは私たちに向かって何を伝えようとしたのでしょうか？

さらに、全国からポストくん宛に手紙を書いてくれる人、そして歌津から大津なへ手紙を書く人も増えてきています。「手紙を書く」という機会が少なくなったこの時代、皆段は本当に想いを伝えることができない人も、ポストのふるさと愛津からなる人々を出て行く事が出来ないかもしれません。歌津の沿岸と共に全国に貢献と伝える。とてもステキなことですね。ポストがつなげてくれた心の輪は、着実に全国へと広がっているのです。



今年、歌津伊里前地区には念願の移動販賣局が設置されました。しかし、ポストの家となる本舗の郵便局はまだありません。しかし、歌津の人々にとっても、ポストにとってもその必要性は増えています。まずは「歌津に本舗の郵便局を」目標に、楽しみながら、みんなで盛り上げていきましょう。

しかすると、ポストはみんなで歩き見ることの喜びや、目には見えなくても心でつながって行けることを伝えてくれます。脇つきボロになりながらもあきらめず、はるか西表島を目指してはいるか？もちろん真実は誰にもわかりません。しかし、空っぽだったポストから、多くの人たちがメッセージを受け取り、心を勵かされたことは非常です。

